

**CUADRO COMPARTIVO  
DE LA REFORMA A LA DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS  
DEL PARTIDO POLÍTICO LOCAL  
FUERZA POR MÉXICO OAXACA**

<b>DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS</b>	
<b>TEXTO VIGENTE</b>	<b>TEXTO REFORMADO</b>
<p style="text-align: center;"><b><u>Nuestra identidad</u></b></p> <p><i>(Párrafo primero.)</i></p> <p>Mujeres y hombres <b><u>mexicanos</u></b> de diversas condiciones sociales y visiones que coinciden en impulsar acciones a favor de causas ciudadanas y colectivas de los diferentes grupos sociales y construir un desarrollo como un derecho humano accesible a todos, en el que podamos participar en organizaciones políticas horizontales, flexibles y abiertas a los nuevos paradigmas sociales, con una visión ciudadanizada de la vida pública, nos hemos agrupado en el partido político Fuerza por México Oaxaca. (...)</p>	<p style="text-align: center;"><b>Nuestra identidad</b></p> <p><i>(Párrafo primero.)</i></p> <p><i>Mujeres y hombres <b>oaxaqueños</b> de diversas condiciones sociales y visiones que coinciden en impulsar acciones a favor de causas ciudadanas y colectivas de los diferentes grupos sociales y construir un desarrollo como un derecho humano accesible a todos, en el que podamos participar en organizaciones políticas horizontales, flexibles y abiertas a los nuevos paradigmas sociales, con una visión ciudadanizada de la vida pública, nos hemos agrupado en el partido político Fuerza por México Oaxaca.</i></p> <p><i>(...)</i></p>
<p style="text-align: center;"><b><u>Educación</u></b></p> <p><i>(Párrafos tercero y cuarto)</i></p> <p><i>(...)</i></p> <p>Una educación incluyente, pertinente y de calidad para que las niñas, niños y jóvenes estén preparados para los retos del siglo veintiuno; una educación que hoy representa un <b><u>gran rezago social</u></b> del Estado y de cuya reforma dependerá en buena parte que el mismo convierta en un actor central en un mundo, cada vez más, globalizado e inclusivo, en las dos próximas décadas, porque somos una Entidad que tiene todo para hacerlo, tanto recursos naturales como lo más valioso que es nuestra gente.</p> <p>Es en el terreno de la educación donde se definirá si los jóvenes seguirán siendo excluidos del desarrollo o si los ciudadanos</p>	<p style="text-align: center;"><b><u>Educación</u></b></p> <p><i>(Párrafos tercero y cuarto)</i></p> <p><i>(...)</i></p> <p><i>Una educación incluyente, pertinente y de calidad para que las niñas, niños y jóvenes estén preparados para los retos del siglo veintiuno; una educación que hoy representa <b>un gran reto</b> en el Estado y de cuya reforma dependerá en buena parte que el mismo se convierta en un actor central en un mundo, cada vez más, globalizado e inclusivo, en las dos próximas décadas, porque somos una Entidad que tiene todo para hacerlo, tanto recursos naturales como lo más valioso que es nuestra gente.</i></p> <p><i>Es en el terreno de la educación donde se definirá si los jóvenes seguirán siendo excluidos del desarrollo o si los ciudadanos</i></p>

<b>DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS</b>	
<b>TEXTO VIGENTE</b>	<b>TEXTO REFORMADO</b>
<p>seremos capaces de construir políticas públicas en cuyo centro estén las personas. De lo que hagamos o dejemos de hacer hoy en la educación dependerá nuestro futuro como Estado <b><u>y como Nación</u></b>. En Fuerza por México Oaxaca estamos convencidos que la calidad de vida de las personas radica en que podamos incluir a los jóvenes que están en edad de cursar una carrera profesional y no lo están haciendo y que podamos darle espacio en el bachillerato a la mitad de los jóvenes del Estado en edad de cursarlo y que tampoco lo están haciendo, es decir, en la medida que podamos revertir las duras estadísticas.</p>	<p><i>seremos capaces de construir políticas públicas en cuyo centro estén las personas. De lo que hagamos o dejemos de hacer hoy en la educación dependerá nuestro futuro como Estado. En Fuerza por México Oaxaca estamos convencidos que la calidad de vida de las personas radica en que podamos incluir a los jóvenes que están en edad de cursar una carrera profesional y no lo están haciendo y que podamos darle espacio en el bachillerato a la mitad de los jóvenes del Estado en edad de cursarlo y que tampoco lo están haciendo, es decir, en la medida que podamos revertir las duras estadísticas.</i></p>
<p><b><u>Desarrollo Humano para la Competitividad</u></b> (Párrafos quinto y sexto)</p> <p>(...)</p> <p>Es necesario para nuestro partido denominado Fuerza por México Oaxaca construir una agenda para el desarrollo humano que reconozca que la mayor riqueza de un Estado, es su gente, y, en este sentido, garantizarles el acceso universal a los servicios básicos que generen la transformación que exige el presente y futuro <b><u>de nuestros</u></b>.</p> <p>Estamos seguros de que el Estado debe apostar al desarrollo humano impulsando reformas fiscales que den soporte a las estrategias en este sentido. Creemos que, paralelamente, se deben precisar los alcances de la educación en alfabetización, cobertura y calidad educativa en todos los niveles de la educación. Es imperativo para Fuerza por México Oaxaca impulsar políticas públicas que mejoren los indicadores de desarrollo humano y pobreza que reduzcan la brecha entre lo urbano y lo rural. <b><u>Ser competitivos parcialmente, finalmente resulta una trampa.</u></b> (...)</p>	<p><b><u>Desarrollo Humano para la Competitividad</u></b> (Párrafos quinto y sexto)</p> <p><i>Es necesario para nuestro partido denominado Fuerza por México Oaxaca construir una agenda para el desarrollo humano que reconozca que la mayor riqueza de un Estado, es su gente, y, en este sentido, garantizarles el acceso universal a los servicios básicos que generen la transformación que exige el presente y futuro.</i></p> <p><i>Estamos seguros de que el Estado debe apostar al desarrollo humano impulsando reformas fiscales que den soporte a las estrategias en este sentido. Creemos que, paralelamente, se deben precisar los alcances de la educación en alfabetización, cobertura y calidad educativa en todos los niveles de la educación. Es imperativo para Fuerza por México Oaxaca impulsar políticas públicas que mejoren los indicadores de desarrollo humano y pobreza que reduzcan la brecha entre lo urbano y lo rural.</i> (...)</p>
Desarrollo Económico Sustentable	Desarrollo Económico Sustentable

<b>DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS</b>	
<b>TEXTO VIGENTE</b>	<b>TEXTO REFORMADO</b>
<p>(Párrafo cuarto)</p> <p>(...)</p> <p>Promoveremos a través de iniciativas ciudadanas un nuevo escenario competitivo de la Entidad en materia económica que tenga como prioridad enfrentar los nuevos retos <b>que enfrentará completo</b> en materia de desarrollo;</p> <p>(...)</p>	<p>(Párrafo cuarto)</p> <p>(...)</p> <p><i>Promoveremos a través de iniciativas ciudadanas un nuevo escenario competitivo de la Entidad en materia económica que tenga como prioridad enfrentar los nuevos retos en materia de desarrollo; (...)</i></p>
<p style="text-align: center;"><b><u>Empleo y Justicia Social</u></b></p> <p>(Párrafos primero y último)</p> <p><b><i>El panorama de la justicia social no resulta alentador, ante una injusta distribución de la riqueza, la permanencia de factores de transmisión de la pobreza, de falta de igualdad de oportunidades para todas las personas y de nulas fuentes de nueva riqueza y crecimiento económico.</i></b></p> <p>(...)</p> <p><b><i>En congruencia con nuestros principios antes expresados, que el partido político local Fuerza por México Oaxaca pugna por igualdad entre las personas, sin evadir sus circunstancias particulares, una impartición de justicia correcta y conforme al Estado de derecho.</i></b></p>	<p style="text-align: center;">Se eliminan los párrafos</p>

## ANEXO SEIS

Programa de Acción 2022	Programa de Acción 2023
“El Programa de Acción Política da continuidad a las propuestas delineadas en los documentos del Fuerza por México Oaxaca (por sus siglas FXM).”	Se sustituyen las siglas <b>FXM</b> por <b>FXMO</b> .
“Fuerza por México Oaxaca piensa en nuestro Estado. Su reto más importante consiste en crear las bases para un desarrollo económico y social sustentable que revierta las condiciones de pobreza en las que viven muchos <b>ciudadanos...</b> ”	Se agrega la palabra <b>“ciudadanas”</b> .
“El gasto en capital físico por parte del sector público es crucial para detonar el desarrollo económico de <b>un</b> Estado.”	Se sustituye la palabra <b>“un”</b> por <b>“nuestro”</b> .
“Oaxaca se ha descuidado la conservación de sus recursos naturales, cada año perdemos miles de hectáreas de bosques en las áreas rurales <b>mexicanas...</b> ”	Se sustituye <b>“mexicanas”</b> por <b>“oaxaqueñas”</b> .
“motivar la eliminación de todos aquellos obstáculos que induzcan acciones <b>de</b> eviten la participación...”	Se sustituye <b>“de”</b> por <b>“que”</b> .
“Vivimos en un Estado multicultural se deben crear...”	Se agrega la palabra <b>“donde”</b> .
“Oaxaca son sus Pueblos Originarios.  El estado de Oaxaca tiene una composición pluriétnica y multicultural, que basa su grandeza y potencialidad en las diferentes comunidades indígenas que lo integran. Si bien se han logrado importantes avances en el reconocimiento de sus derechos y representación política aun enfrentan desafíos en términos de discriminación y exclusión, Fuerza por México Oaxaca incentivará su activismo y resistencia, pieza fundamental para seguir avanzando en la inclusión, el respeto a la diversidad cultural y mayor participación en la vida política de Oaxaca.”	Párrafo nuevo.
“Nuestra Fuerza es la diversidad.  Fuerza por México Oaxaca, promoverá y defenderá la inclusión de la diversidad en nuestra sociedad, en este sentido es crucial que la comunidad LGTBTTTIQA+ se involucre en la política local y regional para asegurar que sus voces sean escuchadas y sus necesidades sean atendidas, considerando a la política como un herramienta poderosa para generar cambios positivos y construir una sociedad más inclusiva y justa.”	Párrafo nuevo.
“Son necesarias políticas públicas que, a partir de estos principios, ofrezcan información completa para que sólo con el consentimiento	Renglones eliminados del párrafo.

## ANEXO SEIS

del matrimonio o de la pareja se asuma una paternidad responsable.”	
“[...] como por la aplicación de los recursos provenientes del gobierno estatal.”	Se agrega la cuasi frase “ <b>y federal</b> ”.
“La reelección inmediata de los Presidentes Municipales, regidores y síndicos debe someter a las autoridades a un estricto control ciudadano y a un claro sistema de rendición de cuentas.”	Renglones eliminados del párrafo.
“Pueblos <b>indígenas</b> , respeto y promoción de sus derechos”	Se sustituye la palabra “ <b>indígenas</b> ” por “ <b>afromexicanos</b> ”
“Los pueblos indígenas mexicanos...”	Es sustituido por “ <b>Los pueblos afromexicanos en el estado de Oaxaca...</b> ”
“La migración indígena...”	La palabra “indígena” es sustituida por “ <b>afromexicana</b> ”
“reconocer el carácter...”	“reconocer” es sustituido por “Reconocer”.